

Hachioji MAIL NEWS



輸送サービス労組八王子地本



2024.12.02

No.068



こんなこと、世の企業で当たり前なんですか？

支社管内の駅から届いた、管理者の異様な対応

社員からの土産物や
お客さまからの御礼の品物



食中毒が心配なので、**管理者**
が**預かって**判断します。

害虫予防の観点から**お菓子**
などの**差し入れ**を**管理**した
い。

個人ロッカーにネズミが
出てきたので、**衛生上**差
し入れは…。

え、みんなのためにと**思ってたのに**…。

差し入れに難癖つけて一元管理

支社管内のいくつもの駅で、**社員の差し入れに対する不文律が横行**しています。その理由はどれも差し入れを「**管理**」する理由には**時代錯誤**ものばかり。新型コロナウイルス禍を経て差し入れる品物は個包装や賞味期限が明記され、食品衛生法や関連法令に則った品物を選ぶなど、十分注意しているはずなのに、管理者の挙げる理由が品物とは無関係で、社員の差し入れ行為に難癖を付けているとしか思えません。

挙げ句は「窃取」？

またある駅では、社員がお客さま対応への御礼に頂いた多くの土産物を「管理者が手分けして持ち帰れ。」との命を受けて、管理者がこっそり持ち帰ったとの話も。お褒めを社員全員で共有し、お客さまのご厚意をお裾分けするために置いた物を管理者だけで持ち帰るとは、まるで「窃取」。その社員も、その先にいるお客さまの気持ちを踏みにじったも同然でしょう。

**チームで仕事をする駅だからこそ、
働く仲間を思っ**ての厚意**を**不文律**で無下にする
会社の対応は**非常識**だ！**